



Vollprofi: Bläser-Chef und Saxophonist David Zernack im Solo mit Frontsänger Menno Stuijmeel. Foto: Chowanietz

Starker Auftakt für die neue Saison

Spitzenmusiker von Charizma Soul begeistern bei Jazz im Gulfhaus

Vechta (lc). Neun außergewöhnliche Musiker und ein Repertoire großer Hits: Mit Charizma Soul haben die Macher der Reihe Jazz im Gulfhaus am Samstag ein Sahnestück der deutschen Musikszene nach Vechta geholt. Das Bandprojekt ist ein Sammelbecken herausragender Studio- und Live-Musiker. Ihre Interpretationen von Songs über alle Stilgrenzen hinweg begeisterte das Publikum.

Nicht zuletzt wegen des Frontmanns Menno Stuijmeel:

Der frühere Sänger der erfolgreichen niederländischen A-Capella-Band Montezuma's Revenge zeigte unbedingte Bühnenpräsenz, arbeitete sich mühelos durch Songs von Ray Charles, Joe Cocker, Robbie Williams oder Phil Collins.

An seiner Seite: Die Sängerin Caren Miller. Die Oldenburgerin kann mit ihrer Stimme alles – von Pop bis Jazz. Aber der dreistimmige Bläsersatz ist das eigentliche Highlight: Saxophonist David Zernack spielte schon für

Udo Jürgens, Trompeter Olaf Kröger schon für Joe Cocker und Seal und TV-Total. Michael Theissing-Tegeler stand schon mit seiner Posaune für Sarah Connor und Curse im Studio. Alles bewegt sich um Drummer und Bandchef Sebastian Vogt.

■ **Info:** Am 19. Oktober geht die Saison in die nächste Runde: Dann stehen die Sängerin Jessy Martens & Jan Fischer's Blues Support auf der Jazz-im-Gulfhaus Bühne.